

## Studierendenwerk Karlsruhe eröffnet neue Cafebar im Mathematikgebäude

Am kommenden Montag, den 05.10. öffnet das Studierendenwerk Karlsruhe die Pforten seiner Cafebar im kürzlich fertiggestellten Mathematikgebäude des Karlsruher Institut für Technologie (KIT) am Zirkel 1.

Natürlich gilt auch in unserer neuen Cafebar die Maxime, das Hauptaugenmerk auf das Bio- und Regionalsortiment zu legen, um eine nachhaltige und umweltfreundliche Bewirtschaftung möglich zu machen. So werden ausschließlich Bio-Kaffee und regionale Milch verwendet - auch ein großer Teil unserer Kaltgetränke sind Bio- und Fairtrade-zertifiziert. Die Backwaren und belegten Brötchen beziehen wir von einer regionalen Bäckerei. Darüber hinaus können sich unsere Gäste auf ständig wechselnde Aktionen freuen. Und auch in Sachen Umweltschutz leistet die neue Cafebar Pionierarbeit, denn unsere to-Go-Produkte sind komplett umweltfreundlich und biologisch abbaubar.

Am Bau der Cafebar waren neben dem Studierendenwerk Karlsruhe der Landesbetrieb Vermögen und Bau, Vertreter des KIT und Christiane Luiz Innenarchitektur Consulting beteiligt. Die Kosten beliefen sich auf 100.000 Euro, davon sind 70% vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst übernommen worden.

Wir bedanken uns bei allen Beteiligten, die an der Umsetzung dieses Projektes beteiligt waren. Das Team der Hochschulgastronomie lädt Sie, werte Medienschaffenden und Pressevertreter, am Montag den 5. Oktober um 11.30 Uhr zu einem kleinen Umtrunk in unsere Cafebar ein. Wir freuen uns auf Sie!

### Über das Studierendenwerk Karlsruhe AöR

Das Studierendenwerk Karlsruhe ist ein ambitioniertes Dienstleistungsunternehmen im Hochschulbereich von Karlsruhe und Pforzheim. Wir betreuen mehr als 46.000 Studierende. Mit vielfältigen Dienstleistungen rund um den studentischen Alltag tragen wir maßgeblich zur Attraktivität der von uns betreuten Hochschulen in Karlsruhe und Pforzheim bei. Wir sind Ansprechpartner in allen Fragen rund um das Studium, informieren über die richtige Studienfinanzierung, bearbeiten Anträge nach dem BAföG, sorgen für die Hochschulgastronomie an acht Hochschulen, bieten psychologische und juristische Beratung an, unterstützen mit studentischer Kinderbetreuung den Studienabschluss mit Kind, vergeben Wohnheimplätze und vermitteln kostenlos Zimmer und Wohnungen privater Vermieter an Studierende.

Bei Pressefragen wenden Sie sich bitte an Herrn Thomas Mosthaf oder Herrn Benjamin Wedewart.

